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Feira  de  Natal    Praça  das
Comunicações.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
A vereadora que abaixo subscreve vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta Casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação:
1º  Qual o critério adotado pelo Poder Público, para concessão e uso das "casinhas" da Feira de Natal;
2º  Qual o critério adotado pelo Poder Público para concessão e uso do "Parquinho" e do "Bar", lá instalados;
3º  Para tais concessões, foram feitas através de algum tipo de licitação. Qual o critério usado;
4º  Para os que estão usufruíndo da concessão, o Poder Público exigiu alvará de funcionamento;
5º  No item segurança em relação ao Corpo de Bombeiros, a alguma vistoria ou autorização e liberação dos
mesmos para funcionamento de tal;
6º  Em se tratando do quesito alimentação e higiene, há vistoria e liberação por parte da Secretaria da Saúde
do municipio.
7º  Com relação ao funcionários que estão trabalhando no evento, estão devidamente registrados.

 
Este pedido tem sua justificativa pautada, devido aos inúmeros pedidos e questionamentos de
moradores  e  empresas  que  chegaram até  esta  vereadora,  razão  pela  qual  tais  indagações  e
questionamentos se fazem necessários.

 

_________________
Iria de Souza Pinto
Vereadora  PMDB


